
同志社校友会大阪支部常任理事会議事録 

開催日時  ２０１０年９月１３日（月）１９：００～２０：４５ 

開催場所  ガーデンシティクラブ大阪 

出席者   吉本相談役・宮本支部長・杉原副支部長・播島副支部長・小嶋副支部長・柴田専務

理事・新村執行常任理事・東川執行常任理事・三輪執行常任理事・高井監事・土居

常任理事・吉田常任理事・小池常任理事・清水常任理事・中井常任理事・丸山常任

理事・石瀬常任理事・鷲見常任理事・鈴木常任理事・岩浅常任理事・岸田常任理事・

能川常任理事・久川常任理事・水上常任理事・長田常任理事・清水常任理事・那須

野常任理事・北出常任理事・藤本執行常任理事・ 

オブザーバー 

井角様（池田泉州銀行） 

             

議 題及び報告事項                           
１．あいさつ 

・宮本支部長よりご挨拶いただきました。 

 

２．新任常任理事・オブザーバーのあいさつ 

・水上常任理事、清水常任理事より新任のご挨拶を頂きました。 

・オブザーバーの井角様よりご挨拶を頂きました。 

 

３．総会の報告 

  ・播島実行委員長より総会の総括を頂きました。 

・引き続き東川運営委員長より別紙「２０１０年７月８日同志社校友会大阪支部総

会会計報告案（参考資料）」記載のとおり、総会の報告を頂きました。 

 

４．総会の会計報告 

・新村執行常任理事より「２０１０年７月８日同志社校友会大阪支部総会会計報告

案」記載のとおり、総会の会計報告を頂きました。 

○「２０１０年７月８日同志社校友会大阪支部総会会計報告案」中支出の部合

計を１４１万円から１４４万円に訂正 

○同じく差し引き剰余金を３０万円から２７万円に訂正 

    ・柴田専務理事より平成２２年度会費納入状況につきご報告頂きました。 

    ・宮本支部長より、剰余金の使途につき、母校への寄付を検討したい旨のご意見を

頂きました。 

 

  ５．クリスマス会準備日程等について 

・柴田専務理事より、昨年より１ヶ月前倒しして準備に着手したい旨のご意見を頂

きました。 

・小嶋実行委員長より動員、寄付につき、ご協力をお願いしたい旨のご発言を頂き

ました。 

・東川運営委員長より別紙「２０１０クリスマス会打ち合わせ資料」に基づき、ク

リスマス会概要につきご説明いただきました。 

○協賛金担当→小池常任理事に決定 

○詳細はクリスマス委員会に一任 

 



○井角さん、下村さんにもクリスマス委員会のメンバーになっていただくことが

決定しました。 

 

   ６．１３５周年記念募金の推進依頼方法について 

     ・柴田専務理事より次回常任理事会又はそれまでに案内するので、口数を集めて

いただきたいとのご依頼がありました。 

 

   ７．奨学金寄付推進報告 

     ・柴田専務理事より次回常任理事会又はそれまでに案内するので、口数を集めて

いただきたいとのご依頼がありました。 

 

   ８．ＬＣＣ・ＨＬＣ・ＴＬＣの報告 

     ・北出常任理事より別紙「ＬＣＣ近況報告」記載のとおりご報告頂きました。 

・小池常任理事よりＨＬＣの近況報告を頂きました。 

   

   ９．樹徳会大阪支部近況報告 

     ・中井常任理事より樹徳会大阪支部の近況報告を頂きました。 

      □同志社秋の集い→別紙「第２１回同志社秋の集いのご案内」記載のとおり 

      □１１月１３日早稲田との合同コンペ 

 

   10．大阪同志社クラブの近況報告 

     ・丸山常任理事より大阪同志社クラブの近況報告を頂きました。 

      □９月２９日新阪急ホテルにおいて定例会開催 

      □来月は２１周年例会をリーガロイヤルホテルにて開催 

 

11．同志社不動産会ＲＥクローバークラブの近況報告 

     ・鷲見常任理事より同志社不動産会ＲＥクローバークラブの近況報告を頂きまし

た。 

      □８月２７日ＫＫＤ（慶應・関学・同志社）合同情報交換会 

      □９月１４日勉強会、情報交換会 

      □１０月１４日ＫＫＤ合同例会（於ホテルモントレー大阪） 

   

   12．同経会大阪近況報告 

     ・小嶋同経会会長より、来年５０周年を迎えるにあたり、ご挨拶頂きました。 

     ・播島副支部長より、来年度は「国際交流」をキーワードに国際交流支援基金を

立ち上げるとのご報告を頂きました。 

      また、池田泉州銀行服部頭取、南都銀行西口会長に同経会顧問に就任頂いたと

のご報告を頂きました。 

 

   13．会費納入の状況 

     ・新村執行常任理事より会費納入状況につきご報告頂きました。 

      □一般会員１３４名・理事４０名・常任理事以上５２名   

計 １，３０４，７９０円 

 

   14．同志社香里大同窓祭について 

     ・三輪執行常任理事より同志社香里大同窓祭についてご報告頂きました。 

      □１０月３０日（日）開催 

       コンテンツは朝原、奥野夫妻のトークショー等々  

 

   15．納涼花火大会・ダイキン盆踊り大会の参加報告 

     ・杉原副支部長より納涼花火大会・ダイキン盆踊り大会の参加報告を頂きました。 



   16．その他 

     ①石瀬常任理事より同志社大学ラグビー部１００周年特別展が別紙「同志社大学

ラグビー部１００周年特別展」記載のとおり開催されている旨のご案内を頂き

ました。 
 
 
 
 
次回開催日    １１月１５日（月）１９：００～ 
         於： ガーデンシティクラブ大阪 
 
 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 藤本執行常任理事） 

（文責 柴田専務理事） 
 


